



丸岡 伸夫 議員

# 国の地域活性化策への 取り組みは？

町長

しっかりと対応する

【丸岡】安倍首相は今回の衆議院選挙をにらみ、地域活性化策として2014年度補正予算で自治体向けの交付金を検討すると報道された。

この交付金は、自治体の裁量で、地域の消費喚起のための燃料購入補助や子どもが多い世帯への支援が可能となる仕組みである。

安倍首相の発言を受けて、政府の地域活性化策に手を上げるつもりはあるか。

【町長】現在国で、補正予算編成に向けた作業を進めている段階である。

これまで本町も、国の経済対策を活用した事業を実施してきた。

今後、国の補正予算で示された事業の中で活用できるものがあれば、しっかりと対応していく。



解体を待つ空き家

## 空き家対策法への 準備は？

町長

情報収集に努める

【丸岡】増加する空き家対策を進めるための「空家等対策の推進に関する特別措置法」が11月に成立した。

この法律で町は所有者に、撤去や修繕を命令できるようになるが、施行後すぐに対応できるように、準備すべきでは。

【町長】施行日は「公布の日から起算して3カ月以内で、政令で定める日から」になっていてまだ先である。

基本指針やガイドラインの策定も、まだこれからである。まずは情報収集に努め、適切に対応する。

# 管理計画への 町民参加は？

町長

町民の意見は聞く

【丸岡】「公共施設等総合管理計画」に取り組み県内の自治体数は平成26年度は2、27年度は7、28年度は10になっている。本町はいつまでに策定すると国に回答したか。

公募委員を含めた町民参加型の検討委員会を組織すべきではないか。

【町長】町は固定資産台帳の整備に合わせ平成28年度に策定する予定にしている。

各種施設は町民に密接に関係するので、町民の意見を聞くことは重要だと思う。



雨漏りで傷む旧香取分校体育館